



食医食通信

2013年
新年号

セミナーに料理教室を加え全国展開



▼北関東では東京駅から新幹線で約40分の小山駅から車でさらに30分の筑西市アルテリオという素晴らしい美術館も併設されている会場で実施しています。この設備は料理教室の中に、講座と試食ができるレイアウトになっています。

▼北陸では東京駅から羽田空港から約一時間で富山空港に到着し、翌日、富山サンフオル



昨年は毎月全国6ヶ所で、食医食理念をお伝えするセミナーとお料理教室を開催させていただきました。食医食通信指導受講生のスクーリングも兼ねオープンセミナーとして、新しい参加者もたくさん受講いただけた1年となりました。

東京は赤坂にて、食医食教材を制作いたいでいる(株)ライフメイトにて、第3回曜日午前10時30分から正午まで行っています。料理教室は同赤坂キッズスタジオで実施しました。今年からは同赤坂入室できる足立教室で行います。

朝穫れ野菜や手作りのお漬物などをお土産に持たせてくださる受講生もおられて講師としましては嬉しい限りです。土地柄ですね。

▼北陸セミナーにつきましては、前日から目的地に入るケースがほとんどです。



北陸は家庭料理に重きをおいている方々が多く、地元の特産物を使つた料理やアイディア料理等、こちらも色々情報をたいています。

▼広島も前夜に入る時間が多くの東京駅から4時間ちょっととの新幹線の旅はいろいろな風景を観せてもらっています。特に広島では「親子ふれ合い」をテーマにお母さんと子供たちのコミュニケーションを重視しています。

食医食活動は「家庭の台所」からはじまります。日常生活の延長上ではなければなりません。中国地区も子供たちを母親の学びからシャツアウトするのではなく「共に学ぶ」をモットーにしていま

また、食医食の料理教室で習ったメニューを大きな模造紙にカラフルな色使いで書いて下さっている方々もおられます。この実物を見たときには感動しました。

それぞれの土地柄と家庭の雰囲気が特色

広島教室



マンガでわかる食医食 ～はじめての食医食～

